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Question écrite n° 44611

Texte de la question

Mme Marie-Josée Roig appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la volonté du
Gouvernement de supprimer les publicités de produits alimentaires à destination des enfants. Si cette mesure
peut permettre de réduire les problèmes d'obésité infantile, elle ne saurait être excessive. En effet, les produits «
coeur de repas », tels que les viandes, poissons, légumes ou produits laitiers, participent, de par leurs qualités
nutritionnelles, aux apports journaliers nécessaires à une alimentation équilibrée. Ils ne doivent, par conséquent,
pas être assimilés à des produits alimentaires « enfants » aux apports nutritionnels plus limités. Dans cette
mesure, poser un principe d'interdiction d'antenne à tous les produits, contenant du sucre et de la matière
grasse (mais quel produit n'en contient pas ?), semble un principe contre-productif. Aussi elle souhaite connaître
ses intentions exactes sur le sujet.
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